



# いなほ

飯田小学校だより No.8 令和2年8月26日



## 8月25日 2学期始業式での校長の話



17日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。今年の夏は、今まで以上に暑い夏でしたね。この夏休み、交通事故や大きな病気もなく、元気に皆さんと会うことができたことが一番うれしいです。1学期の終業式で「楽しさを自分でつくる夏休み」にしましょうと、お話をしました。短い休みでしたが、楽しい夏休みが送れたでしょうか。

飯田小学校では、よりよい学校づくりを目指して、1学期の終わりに皆さんに「振り返りアンケート」を行っていただきました。その中で、皆さんがよく頑張っていることと、もう少し頑張った方がいいかなということについて話します。

最初は「とても素晴らしいこと」を話します。「相手に伝えようと思って話したり、相手の話を分かろうと思って聴いたりする」の目標数値(いつもできている+だいたいできている)90%以上に対して、皆さんの結果は95.5%でした。多くの方が相手のことを考えて話したり聴いたりすることができているということです。これからも、常に相手のことを考えて行動できることを続けてください。

今度は、「もう少し頑張るといいかなということ」を2つ話します。1つ目は、「めあてに対する自分の考えを持つことができる」です。この目標数値は90%以上ですが、皆さんの結果は88%でした。勉強に限らず、自分の考えをもつことはとても大切です。物事や課題に対して、自分がどうしたいか、自分はどう思うのか、どう感じるのかという意見をもてば、友達と意見を言い合うことができ、より考えが深まっていきます。まずは、自分の考えをしっかりとめるようにしていきましょう。2つ目は「学校が楽しい」です。この目標数値は87%以上ですが、皆さんの結果は84%でした。皆さんは学校が楽しいと感じるのは、どんな場面で何をやっている時でしょうか。一人一人が楽しいと感じることや場面は違うと思いますが、学校生活の中で一番長い時間が授業です。

ですから私は、皆さんが授業で楽しいと感じる場面を多くもってほしいと思います。分からなかったことが分かったり、できなかったことができたりすると、とてもうれしいし、楽しいですね。自分や友達とじっくり考えたり、諦めず最後まで運動したりする中で、是非、楽しいなと思える時間をつくることができるよう願っています。

2学期も、1学期同様、新型コロナウイルス感染症には十分気を付けながら、学校生活を送らなければなりません。ですが、常に前向きな気持ちで、友達と一緒に活動し、「学校って楽しいな」と感じる2学期にしていきたいと思います。

